
宗像の郷「中央学園」宗像市立中央中学校       令和４年度 

学校だより ７月号  教 頭 南 直純 

  

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                             

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

 

         

２日（土） 「中体連夏季大会」野球・バレー・バスケット・卓球・剣道・サッカー・テニス 

３日（日） 「中体連夏季大会」野球・バレー・バスケット・卓球・剣道・サッカー・テニス 

５日（火） 「租税教室」（９年生） 

６日（水） 「中体連夏季大会」陸上競技 

８日（金） 「学校の日」「人権学習」 

９日（土） 「中体連夏季大会」野球・バレー・バスケット・卓球・サッカー 

１０日（日） 「中体連夏季大会」予備日 

１４日（木） 「第２回学園運営協議会」 

１５日（金） 「宿泊体験学習説明会」（７年生） 

１９日（火） 「大掃除」「ワックスがけ」 

２０日（水） 「１学期 終業式」 

２５日（月） 「３者面談」（９年生）～８月２日（火）まで 「吹奏楽コンクール」 

８月２９日(月) 「２学期 始業式」 

６月３日（金）の５・６校時に生徒総会を行いました。生徒たちはこの総会に向けて、体育祭練習と 

並行しながら、各学級での話し合いを続けてきました。学級で討議された内容は、「第 1号議案 本年 

度生徒会のスローガン」「第２号議案 各専門委員会の活動方針と具体的な取組・年間計画について」 

「その他 学校への要望など」です。生徒総会では、各学級代表の生徒が堂々と質問や意見を述べてい 

る場面がたくさん見られました。また、生徒会役員も質問や意見に対して適切に質疑応答できていまし 

た。生徒総会には二つの目的があります。まず、第一に、生徒たちに学校生活や生徒会活動の充実のた 

めの課題意識をもたせ、解決しようとする自覚と態度を育てること、第二に、生徒会活動への興味・関 

心を喚起させ、実践意欲をもたせることです。１８歳で国政選挙に参加できるようになった今だからこ 

そ、自治的活動に率先して参加する意欲を高めてほしいと考えています。今後も、学校は、生徒会を中

心とした自治的活動を様々な場面で温かく見守っていきます。 

７年（男子７０名 女子７０名）８年（男子６８名 女子６７名）９年（男子５６名 女子７３名） 合計４０４名 

〒８１１－３４３７ 福岡県宗像市久原２４４番地    TEL３６－２０４１  FAX３７－１３８３ 

   
Ｃ
Ｈ
Ｕ
Ｏ
Ｕ   
 
Ｃ
Ｈ
Ｕ
Ｏ
Ｕ 
    
Ｃ
Ｈ
Ｕ
Ｏ
Ｕ 
 
Ｃ
Ｈ
Ｕ
Ｏ
Ｕ 
  
Ｃ
Ｈ
Ｕ
Ｏ
Ｕ 
 
Ｃ
Ｈ
Ｕ
Ｏ
Ｕ 
 

中央中学校をより過ごしやすい学校にするために、生徒総会を行いました。 

６月１４日(火)、規範意識育成事業講演会が行われまし 

た。今年度は、ネットによる誹謗中傷・いじめ等防止に 

関する講演をＮＰＯ法人子どもとメディア公式インスト 

ラクター荒牧 直子先生に行っていただきました。５０ 

分間という短い時間でしたが、ＳＮＳをはじめとするネ 

ットの怖さについて現況を踏まえたお話をしていただき 

ました。生徒からは「自分がスマホ依存症になっていな 

いか、振り返る良い機会になりました。」「ネットから流れてくる情報の真偽を常に確かめ

るということと、焦らずに対処していくということを学びまし 

た。」「自分でスマホの利用時間等をきちんと決めていこうと思 

います。」といった感想があげられていました。相手の顔が見 

えない世界である以上、自分自身で自分を守る事、そして、自 

分の行動について予想外の結末にならないように、常に冷静に 

考え、行動による影響を予測する能力を高めていくことがＳＮ 

Ｓ利用者の課題だと思います。 

規範意識育成事業講演会が行われました。 

６月１５日（水）から６月１７日(金)までの３日間、夏季テスト 

が行われました。教科数は９教科で、生徒たちも事前の学習に積極 

的に取り組むことができたのではないでしょうか。試験前１週間の 

期間は、部活動も基本的に中止となり、チャレンジウィーク週間で 

もあったため、計画的に学習するにはとても良い環境だったと思い 

ます。今回のテストでは、初めての試みとして、クロームブックを 

使った定期テストが行われました。 

対象学年と教科は、９年生の社会で、 

解答したものをクラスルームのフォームに張り付けて提出するといった 

試みでした。テストの時間で、スムーズに解答・提出できるように、事 

前学習はしっかりと行われ、当日もスムーズに試験を受けることができ 

ました。昨年度、貸与されたクロームブックを文房具のように自在に使 

いこなせるようになることが、生徒の課題の一つになっています。 

夏季テストを行いました。 

ＰＴＡ生活環境委員会の活動で、花いっぱい運動を行いました！ 

６月２５日（土）の朝９時からＰＴＡ生活環境委員会で花いっ 

ぱい運動を行いました。当日は、途中で雨が降り出し、活動そ 

のものは短時間しか行うことがで 

きませんでしたが、生活環境委員 

さんの事前準備のおかげで、無事 

プランターの苗植えと周辺の除草 

をすることができました。当日参加していただいたＰＴＡ 

及びチーム中央の皆様、ご協力ありがとうございました。 

          


